

# ANDREAS RAUCH

## Ausgewählte Erfolge

- Zahlreiche Nummer 1-Radiohits in Österreich und Deutschland
- Platz 2 in den offiziellen Music Control Airplaycharts Deutschland (Kat. „Deutsch Rock“)
- Fernsehauftritte bei „Starnacht am Wörthersee“, „Stars, Musik und Stories“, „Steiermark Heute“ und „Brieflosshow“
- Platz 8 in den Deutschen Party-Schlager-Charts



Label · Verlag · Tonstudio

Anna-Neumannstraße 30  
8850 Murau  
e-mail: office@ggrecords.at  
mobil: +43 (0) 676 42 420 77  
www.ggrecords.at

[www.rauchsee.at](http://www.rauchsee.at)  
[www.andreasrauch.at](http://www.andreasrauch.at)



# ANDREAS RAUCH

## Hey Michelle



**DIE NEUE  
SINGLE**

VÖ: 05.02.2010

# ANDREAS RAUCH

## Ein bisschen verrückt sein als Lebensmotto

### **Die normalen Pfade verlassen**

Wer träumt nicht davon, in seinem Leben einmal etwas wirklich Verrücktes zu tun? Leider haben die wenigsten dazu auch den Mut. Einer, der es liebt, ab und zu die normalen Pfade zu verlassen, ist Andreas Rauch. Seinem Leben gibt er immer wieder neue, überraschende Wendungen. Als er vor zwei Jahren seinen eigenen See inkl. Erholungszentrum aus dem Boden stampfte, hat er dies eindrucksvoll unter Beweis gestellt.

### **Die neue Single**

Von einer kleinen Verrücktheit handelt auch die neue Single von Andreas Rauch. Wirft er doch am Bahnhof seine ganzen Pläne kurzerhand über den Haufen und steigt mit einer geheimnisvollen Unbekannten in den nächsten Zug. Ein kleines Abenteuer mit ungewissem Ausgang beginnt. Wenn man das Leben von Andreas Rauch betrachtet, könnte man sich gut vorstellen, dass es sich hierbei um eine wahre Begebenheit handelt.

### **In Zukunft mit neuer Band**

Der Sound der neuen Single ist dieses Mal etwas naturbelassener. Das liegt vor allem an der neuen Band von Andreas Rauch, die bereits in den Startlöchern steht. 2010 sollen die ersten gemeinsamen Konzerte folgen.

## **Ein steiniger aber umso interessanterer Weg nach oben**

### **Mit 16 Jahren auf eigenen Beinen**

Andreas Rauch hatte keine einfache Kindheit. Er wächst bei mehreren Pflegefamilien im Bezirk Murau auf und lernt dabei rasch, auf eigenen Beinen zu stehen. Mit 16 Jahren geht er nach Salzburg, um sich von da an alleine durchs Leben zu schlagen. Mit allen möglichen Jobs, vom Bauarbeiter bis zum Barkeeper, verdient er sich seinen Lebensunterhalt, bis er als Versicherungsmakler Karriere macht.

### **Der kontinuierliche Aufbau an einer Schlagerkarriere**

Anfang 2000 lernt er durch Zufall die österreichischen Musikproduzenten Hans und Heinz Glawischnig von G&G Records kennen. Diese arbeiten zu diesem Zeitpunkt gerade für die Schlagerstars Brunner&Brunner. Mit ihnen gemeinsam beginnt er eine sehr erfolgreiche Zusammenarbeit als Schlagersänger. Er produziert zahlreiche Singles und 2 CD-Alben, die viel Beachtung in der Schlagerszene finden. Einige Nummer 1-Airplayhits in Deutschland und Österreich sind daraus hervorgegangen.

### **Die Erschaffung seines eigenen Paradieses**

2008 erfüllt sich Andreas Rauch neben der Musik seinen zweiten großen Kindheitstraum. Er erschafft mit dem Rauchsee ein Sport- und Freizeitparadies in seinem Heimatbezirk Murau. Der See, inklusive eigener Fischzucht, Buschenschank, Bogenschützenzentrum und vielem mehr, wird zu seiner Wohlfühl- und Kreativ-oase. Von hier aus will er auch in Zukunft die Schlagercharts mitbestimmen.